

RESKRIM

Kanit Binmas Polsek Ciparay, Ipda Asep Sugian, Melaksanakan Kegiatan Upacara Bendera sebagai Pembina Upacara

Ciparay, - CIPARAY.RESKRIM.ID

Feb 23, 2024 - 13:28



Kanit Binmas Polsek Ciparay Bertugas Sebagai Pembina Upacara Bendera



Bandung 19 Februari 2024, Kanit Binmas Polsek Ciparay, Ipda Asep Sugian, turut serta dalam melaksanakan kegiatan upacara bendera sebagai pembina upacara. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati momen penting atau sebagai bagian dari kegiatan rutin untuk membangun semangat nasionalisme dan kedisiplinan di kalangan masyarakat.

Sebagai pembina upacara, Ipda Asep Sugian memegang peran penting dalam memastikan kelancaran dan kekhidmatan jalannya upacara. Beliau memberikan

arahan dan pengawasan kepada peserta upacara untuk menjaga tata tertib, ketertiban, serta keselamatan selama pelaksanaan upacara bendera.

Dalam melaksanakan tugasnya, Ipda Asep Sugian juga memberikan penekanan pada nilai-nilai kebangsaan, kepatuhan terhadap aturan, serta penghargaan terhadap lambang negara. Hal ini bertujuan untuk memupuk rasa cinta tanah air dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjadi bagian dari masyarakat yang berdisiplin dan bertanggung jawab.

Kehadiran Ipda Asep Sugian sebagai pembina upacara menunjukkan komitmen Polsek Ciparay dalam mendukung upaya pembangunan karakter dan kedisiplinan di tengah-tengah masyarakat. Melalui kegiatan semacam ini, diharapkan dapat tercipta generasi muda yang memiliki rasa nasionalisme yang tinggi serta berkomitmen untuk berkontribusi dalam membangun bangsa dan negara.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, mengapresiasi dedikasi dan peran aktif yang ditunjukkan oleh Kanit Binmas Ipda Asep Sugian dalam melaksanakan kegiatan upacara bendera sebagai pembina upacara. Beliau menegaskan pentingnya kegiatan semacam ini dalam membentuk karakter dan kepribadian yang kuat pada generasi muda sebagai penerus bangsa.